

Kunst in der Hahnenpassage

Aufwertung durch bürgerschaftliches Engagement

Kerpen, 15.08.2023

Das ehemalige Ladenlokal der Eisdielen in der Hahnenpassage wurde durch die Fotogruppe Kulturschock Kerpen zu einem attraktiven Ausstellungsort für die großformatigen Kunstwerke der Gruppe hergerichtet. Die Mitglieder der Gruppe haben das unansehnliche und mit Paketpapier zugeklebte Ladenlokal in Eigenleistung zu einem echten Eyecatcher verwandelt. Der Blick in das Ladenlokal lohnt sich. Einzelheiten zu den Künstlern und Werken finden Sie auf der Website www.kulturschock-kerpen.de



Bereits im Frühjahr wurde der Gruppe Art des Kerpener Netzwerks 55plus seitens der Stadt ein Ladenlokal zur Nutzung als Werkstatt zur Verfügung gestellt. Die Hobbykünstler haben das dankbar angenommen und tragen seitdem mit ihrer Nutzung zur Belebung der Innenstadt bei. Dank des lobenswerten Einsatzes konnte durch die Ausstellung der vielfältigen Kunstwerke in den Schaufenstern der gesamte Bereich verschönert und aufgewertet werden, außerdem sorgen sie mit Unterstützung weiterer Netzwerker für Ordnung rund um die Ladenlokale.

Informationen zum Netzwerk finden Sie auf der Homepage www.kerpen-55plus.de